

[News](#)

## **News: Eckhard Baumann, Gründer von Straßenkinder e.V. aus Berlin an der Insel Juist**

Beigetragen von JNN am 04. Okt 2013 - 20:35 Uhr

Der letzte Schultag vor den Ferien wurde mit einem interessanten Kurzfilm und Vortrag die Arbeit des gemeinnützigen Vereins "Straßenkinder e.V." aus Berlin der 7.-10. Klasse vorgestellt. Der Kurzfilm zeigte eindrucksvoll die Situation eines kleinen Mädchens in einer intakten und einer zerbrochenen Familien. Es gibt viele Gründe warum Kinder auf der Straße landen, aber keinen Grund das hinzunehmen.

Straßenkinder e.V. holt Kinder von der Straße. Im Kinder- und Jugendhaus Bolle in Berlin wird eine Zukunft für die rund täglich 100 - 200 Kinder- und Jugendliche gestaltet und dort bestimmt nicht die Straße das Leben der Kinder, sondern eine behütete Gemeinschaft. Die Kinder erfahren oft das erste Mal Aufmerksamkeit, geregelte Mahlzeiten und werden ermutigt selbst bestimmt durch das Leben zu gehen. Deshalb ist Bildung ein zentrales Thema.

Kinder- und Jugendliche die aufgrund von schlechten schulischen Leistungen, mangelnder Aufmerksamkeit oder Gewalterfahrungen ausreißern, hilft der Verein wieder zurück ins Leben zu finden und das bevor die Hemmschwelle überschritten ist, bevor das Leben in ein geordnetes Leben immer schwerer wird.

Straßenkinder e.V. gibt auch nicht auf, wenn Kinder bereits auf der Straße leben.

Mit warmen Essen kommt auch das Vertrauen. Vertrauen ist der Grundstein mit der Arbeit mit den Straßenkindern.

Interessiert und sehr aufmerksam waren die Juister Kinder und die Lehrer bei der Schilderung der Arbeit des Vereines und den Schicksalen von einzelnen Kindern.

Der Verein finanziert sich ausschließlich über Spenden und hat inzwischen 14 Mitarbeiter!

Initiiert hat dieses Heike Heiken mit Eckhard Baumann, um einfach den Juister Kinder- und Jugendliche für das Thema "Kinderarmut und Straßenkinder" zu sensibilisieren und aufzuzeigen, dass wir zwar keine heile Welt auf der Insel haben, aber es uns doch recht gut geht.

Herr Schlaowitz, Schulleiter der Inselnschule Juist, bedanke sich bei Herrn Baumann und wird nach den Ferien mit den Schulklassen das Thema im Unterricht noch einmal aufgreifen. Mehr wollte er jetzt noch nicht verraten.

Mehr Informationen finden Sie unter [www.strassenkinder-ev.de](http://www.strassenkinder-ev.de)

Spendenkonto  
Straßenkinder e.V.  
Bank für Sozialwirtschaft  
Kto.: 32 82 600  
BLZ: 100 205 00

### **Article pictures**

